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    E Stephany Griffith-Jones participó del 
seminario “G7-IEA: Garantizar una 
transición energética ordenada”. 

LaVicepresidentá del 
Banco Central, Stephany 

Griffith-Jones. 
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Corte Suprema suma siete causas a cuaderno de 
remoción de Vivanco por presuntas irregularidades 
E El pleno de la Corte Suprema anunció que re- 
solvió ampliar el cuaderno de remoción abierto a la 
suspendida ministra Ángela Vivanco, “por presuntas 
irregularidades en la tramitación de siete causas”. 
De esta forma al expediente iniciado en contra la mi- 
nistra respecto a diversos temas como la causa entre 
Codelco y el consorcio Belz Movitec, se suma ahora el 
informe remitido por la comisión de ética, y las minu 
tas que dan cuenta de los testimonios de los relatores 

de la Corte: Mella, Ganzur, Velásquez y Escárate. 
Dicho informe dice relación a “irregularidades 
cometidas en la tramitación de las causas ro- 
les 251.511- 2023, 76.398-2020, 99.086-2022, 

105.065-2023, 242.258-2023, 6.632-2024, 

17.536-2019 y 33.342-2019, por incumplimiento 

de las normas y criterios existentes al respecto”. 
Tras esto, Vivanco tiene 25 días de corrido para 
responder. 

Europea. 
La industria del H2V cobra 

fuerza, dijo Griffith-Jones, 
asegurando que en los próxi- 
mos 10 a15años hay proyectos 

que podrían materializarse, y 
ya hay en cartera por hasta 
US$ 70 mil millones. 

“Uno de los mayores re= 
tos a los que se enfrentan 
los países, especialmente 
en economías emergentes 
y en desarrollo, es atraer 
a una escala suficiente a 

inversionistas privados dis- 

puestosa financiar los nuevos 
proyectos de transformación. 
del sector energético, electri- 
ficación y descarbonización 

POR CATALINA VERGARA 

Lavicepresidenta del Banco 
Central, Stephany Griffi- 
th-Jones, ha mostrado a 
lo largo de su estadía en el 
instituto emisor que uno de 
los temas que la apasiona 
es la transición energética, 
y este lunes puedo entregar 
sus perspectivas al respecto. 

La miembro del Consejo 
participó del seminario “G7- 
TEA: Garantizar una transi- 
ción energética ordenada”, 
organizado porG7, la Agencia 

Internacional de Energía y el 
Banco de Italia. 

Durante su exposición, 
Griffith-Jones afirmó que la 

transición verde “presenta 
importantes retos, pero tam- 
bién oportunidades para los 
mercados emergentes y las 
economías en desarrollo”. 

Entre los principales re- 
tos, nombró las barreras 
financieras y tecnológicas y 
la vulnerabilidad al cambio 

climático. A su vez, ase= 
guró que las economías en 
desarrollo proveedoras de 

materias primas clave para 
la transición verde, como el 
cobre, el litio y el hidrógeno 
verde (H2V), disfrutan de una 
posición privilegiada. 

“Esto también podría 
implicar un aumento de la 
productividad, un incre- 
mento de las exportaciones 
y, probablemente, un mayor 
crecimiento”, mencionó la 
economista en Italia. 

Ajuicio de la experta, pro- 
cesarel litio en Chile, en lugar 
de China, no sólo reduciría las 
emisiones de carbono, sino 
que también tendría ciertas 
ventajas geopolíticas. 

Resaltó las ventajas com- 
parativas de Chile al tener 
acceso a energía solar en el 
norteylos vientos del sur para 

desarrollar H2V. A su juicio, 
existe una gran oportunidad 
para el país en el mercado de 
exportación hacia la Unión 

delos sistemas de transporte 
e industriales y de los pro- 
cesos agrícolas”, declaró la 
vicepresidenta del Central. 
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Líderes de Coca-Cola global y 
Latinoamérica llegan a Chile para 
visitar planta Re-Ciclar 
La operación que ya se encuentra 

en pleno funcionamiento, 

es pionera en el país en la 

  

     
coma 

| avanza 
coNriGo 

K La ministra dijo que se 
enfrenta una situación 
“extraordinaria”. 

La ministra vocera de Gobierno, Camila 
Vallejo se refirió alos dichos del timonel de la 
CPC Ricardo Mewes, quien el fin de semana, 
araíz del debate porlos subsidios a Pequeños 
Medios de Generación Distributiva (PMGD), 
planteó que se están “cambiando las reglas del 

Vallejo responde a Mewes por 

juego” y que no es posible que “se subsidie ala 
mitad del país”, instando a focalizarlas ayudas. 

Vallejo afirmó que “estamos tomando una 
medida extraordinaria por una situación ex- 

traordinaria, el subsidio que se ha propuesto 
triplicar es justamente porque se produjo un 
alza extraordinaria de las cuentas de la luz por 

el descongelamiento que había que realizar”. 
Luego apunto a Mewes señalando que “sabe 

que hoy nuestro Registro Social de Hogares 
no mide solo pobreza, mide vulnerabilidad 

con diversas variables, la vulnerabilidad no 

es igual a pobreza”. Así, la vocera agregó que 
“el subsidio, como otras políticas que hemos 
ido empujando, tiene que ver con conocer la 
realidad del país y que aquí hay una necesidad 
de poder acompañar a miles de hogares, ha= 
blamos del 50% de los más vulnerables, para 
enfrentar esta alza extraordinaria eléctrica a 
propósito del descongelamiento”. 

elaboración de botellas de bebida 
con plástico reciclado. 

En su compromiso con la sustentabi- 
lidad y la innovación, líderes regionales 
de Coca-Cola para su operación global 
y Latinoamérica, visi- 
taron Chile para cono- 
cer Re-Ciclar, la recién 
inaugurada planta de | 
reciclaje de botellas 
de bebida que permi- 
tirá, por primera vez en 
Chile, elaborar estos 
envases con resina PET 
reciclada y que es ope- 
rada conjuntamente 
por Coca-Cola Andina 
y Coca-Cola Embonor. 

Los altos ejecutivos 
de Coca-Cola, recorrie- 
ron las modernas instalaciones con tecnología 
sustentable que permite reciclar más de 350 
millones de botellas al año. En su visita, también 
participaron Debora Mattos, gerente general 
de Coca-Cola Chile, Matías Mackenna, gerente 
general de Re-Ciclar y directivos de Coca-Cola 
Andina y Coca-Cola Embonor. 

Los representantes de la compañía también 
se reunieron con tres aliados y referentes de la 
sustentabilidad para retratar el impacto económi- 

Bruno Pletracci, presidente para Latinoamérica - Lu- 
clana Batista, presidenta de la Zona Sur - Henrique 

Braun, presidente de Desarrollo Internacional 
- participaron Debora Mattos, gerente general de 

¡Coca-Cola Chile - Pedro Massa, vicepresidente para 
el Cono Sur, todos de The Coca-Cola Company. 

  

    
co, social y medioambiental 
deRe-Ciclar entoda lacade- 
na del reciclaje. Entre ellos, 
el exministro del Medio 
Ambiente y fundador de País 
Circular, Pablo Badenier, la 
presidenta de la Asociación 

*) de Recicladores (Anarch), 
Soledad Mella, y Elizabeth 
Rocha, socia de la empresa 
gestora de residuos, Recicla 
y Gestión. 

“Esta esla tercera plan- 
ta del Sistema Coca-Cola 
en Latinoamérica, pero sin 

duda la más moderna e innovadora”, afirmó 
Pedro Massa, vicepresidente de Coca-Cola 
para el Cono Sur. “Gracias a nuestros socios 
embotelladores y a los aliados por el reciclaje, 
Re-Ciclar espera convertirse en un aliado es- 
tratégico para el ecosistema nacional con un 
modelo inclusivo y colaborativo de recolección 
de PET y aportar así, al desarrollo sostenible 
de Chile”.
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